

تجميعات حاسب فاينل

2019



40 مجموع الأسئلة في الاختبار | الأسئلة المحلولة: 8

Practical

Objective

رقم السؤال 22

في تطبيق مايكروسوفت اكسل 2016: يُستخدم حرف العمود مكتوباً برقم الصف للإشارة إلى .....  
In MS Excel 2016: The Column letter followed by the Row number is used to refer to .....

- شريط الصيغة Formula Bar
- عنوان الخلية Cell Address
- مربع الاسم Name Box
- اسم ورقة العمل Sheet Name

حفظ والتالي



Practical

Objective

رقم السؤال 21

في تطبيق مايكروسوفت وورد 2016: أي من الإختيارات التالية ليس من خيارات عرض الشريط "Ribbon"؟  
In MS Word 2016: Which of the following is **NOT** a Ribbon Display Options?

إظهار علامات التبويب والأوامر  
Show Tabs and Commands

إخفاء الشريط تلقائياً  
Auto-hide Ribbon

إظهار علامات التبويب  
Show Tabs

حذف الشريط تماماً  
Completely delete the Ribbon

حفظ والتالي





Practical

Objective

رقم السؤال 20

في تطبيق مايكروسوفت اكسل 2016: إذا كانت الخلية A1 تحتوي على الاسم "taibah university" فإن نتيجة الدالة =UPPER(A1) هي .....

In MS Excel 2016. If the cell A1 contains the name "taibah university", then result of the function = UPPER(A1) is .....

Taibah University

taibah university

TAIBAH UNIVERSITY

17

حفظ والتالي





Practical

Objective

رقم السؤال 19

في تطبيق مايكروسوفت 2016. لفتح ملف قمت بحفظه مسبقاً. انقر فوق الأمر "جديد" من علامة التبويب "ملف".

In MS PowerPoint 2016: In order to open a file that you had previously saved, Click the "NEW" command from the "File" Tab.

TRUE صح

FALSE خطأ

حفظ والتالي





40 مجموع الأسئلة في الاختبار | الأسئلة المحولة: 8

Practical

Objective

رقم السؤال 22

في تطبيق مايكروسوفت اكسل 2016: يُستخدم حرف العمود مكتوباً برقم الصف للإشارة إلى .....  
In MS Excel 2016: The Column letter followed by the Row number is used to refer to .....

- شريط الصيغة Formula Bar
- عنوان الخلية Cell Address
- مربع الاسم Name Box
- اسم ورقة العمل Sheet Name

حفظ والتالي



Practical

Objective

رقم السؤال 21

في تطبيق مايكروسوفت وورد 2016: أي من الإختيارات التالية ليس من خيارات عرض الشريط "Ribbon"؟  
In MS Word 2016: Which of the following is **NOT** a Ribbon Display Options?

إظهار علامات التبويب والأوامر  
Show Tabs and Commands

إخفاء الشريط تلقائياً  
Auto-hide Ribbon

إظهار علامات التبويب  
Show Tabs

حذف الشريط تماماً  
Completely delete the Ribbon

حفظ والتالي





Practical

Objective

رقم السؤال 20

في تطبيق مايكروسوفت اكسل 2016: إذا كانت الخلية A1 تحتوي على الاسم "taibah university" فإن نتيجة الدالة =UPPER(A1) هي .....

In MS Excel 2016. If the cell A1 contains the name "taibah university", then result of the function = UPPER(A1) is .....

Taibah University

taibah university

TAIBAH UNIVERSITY

17

حفظ والتالي





Practical

Objective

رقم السؤال 19

في تطبيق مايكروسوفت 2016. لفتح ملف قمت بحفظه مسبقاً ، انقر فوق الأمر "جديد" من علامة التبويب "ملف".

In MS PowerPoint 2016: In order to open a file that you had previously saved, Click the "NEW" command from the "File" Tab.

TRUE صح

FALSE خطأ

حفظ والتالي





Practical

Objective

رقم السؤال 18

في تطبيق مايكروسوفت اكسل 2016: الدالة ..... تُستخدم للحصول على أقل درجة من درجات اختبارات الطلاب.

In MS Excel 2016: the function ..... would be used to find the lowest score on a series of student test scores.

MEDIAN

MIN

SUM

MINIMUM

حفظ والتالي





Practical

Objective

رقم السؤال 17

في تطبيق مايكروسوفت بورنوبل 2016: تحتوي مجموعة "إعداد" في علامة التبويب "عرض الشرائح" على أمر \_\_\_\_\_  
In MS PowerPoint 2016: The "Setup" group on "Slide Show" Tab contains the \_\_\_\_\_ command.

تدقيق إملائي Spelling

تكبير وتسخير Zoom

إخفاء الشريحة Hide Slide

عرض شرائح مخصص Custom Slide Show

حفظ والتالي





Practical

Objective

رقم السؤال 16

في تطبيق مايكروسوفت اكسل 2016: يتم استخدام خاصية ..... لإكمال تسلسل الأرقام بشكل سريع.  
In MS Excel 2016: The ..... feature is used to quickly completes a series of data.

 Auto Complete التكملة التلقائية Auto Calculate الحساب التلقائي Sort and Filter الترتيب والتصفية Auto Fill التعبئة التلقائية

جهدك والنتائج





Practical

Objective

رقم السؤال 15

في تطبيق مايكروسوفت بوربوينت 2016: في علامة التبويب "الانتقالات"، تستخدم أيقونة "معاينة" لـ ..... على الترتيب الحالية  
In MS PowerPoint 2016: The "Preview" icon in the "Transitions" Tab is used to ..... to the current slide.

- معاينة الوسائط Preview Media
- معاينة الانتقال Preview Transition
- معاينة قبل الطباعة Print Preview
- معاينة الحركات Preview Animations



Practical

Objective

رقم السؤال 14

في مايكروسوفت اكسل 2016: أي من الطرق التالية لا تعتبر طريقة لحفظ مملكتك؟  
In MS Excel 2016: Which of the following methods is **NOT** considered as a way to save a Workbook?

- استخدام مفتاح الوظيفة F11  
Use the Function key F11
- النقر فوق علامة التبويب ملف ثم تحديد حفظ  
Click the "File" Tab and select "Save"
- النقر فوق أيقونة حفظ الموجودة في شريط أدوات الوصول السريع  
Click the "Save" icon on the Quick Access tool bar
- استخدام مفاتيح الاختصار Ctrl + S  
Use the shortcut key Ctrl + S

حفظ والتالي



Practical

Objective

رقم السؤال 13

في تطبيق مايكروسوفت بوربوينت 2016: أي من المجموعات التالية غير موجودة في علامة التبويب "حركات" ؟  
In MS PowerPoint 2016: Which of the following groups does **NOT** exist in the "Animations" Tab?

- توقيت Timing
- معاينة Preview
- حركات Animations
- سمات Themes

حفظ والتالي



Practical

Objective

رقم السؤال 11

في تطبيق مايكروسوفت وورد 2016: أي من الأوامر التالية لا تندرج ضمن أوامر علامة التبويب ملف "File Tab"؟  
In MS Word 2016: Which of the following commands is **NOT** available in the File Tab?

 فتح Open حفظ Save حفظ باسم Save As لتفريق إملائي ونحوي Spelling and Grammar

حفظ والتالي





Practical

Objective

رقم السؤال 12

في تطبيق مايكروسوفت وورد 2016: لعمل تحدييات متعددة غير متجاورة، اضغط باستمرار على المفتاح ----- ثم حدد

In MS Word 2016: To make multiple selections which are NOT adjacent, keep the ----- key pressed and select.

Home

Ctrl

Tab

Alt

حفظ والدالي



40 مجموع الأسئلة في الاختبار | الأسئلة المحلولة: 5

Practical

Objective

رقم السؤال 10

في تطبيق مايكروسوفت اكسل 2016: حدد البيانات في ورقة عمل واضغط على المفتاح ----- من لوحة المفاتيح لإنشاء مخطط  
In MS Excel 2016: Select data in a Worksheet and press the ----- key on the keyboard to create a chart.

F5

F11

F2

F7





40 مجموع الأسئلة في الاختبار | الأسئلة المحلولة: 5

Practical

Objective

رقم السؤال 10

في تطبيق مايكروسوفت اكسل 2016: حدد البيانات في ورقة عمل واضغط على المفتاح ----- من لوحة المفاتيح لإنشاء مخطط  
In MS Excel 2016: Select data in a Worksheet and press the ----- key on the keyboard to create a chart.

F5

F11

F2

F7



Practical

Objective

رقم السؤال 11

في تطبيق مايكروسوفت وورد 2016: أي من الأوامر التالية لا تندرج ضمن أوامر علامة التبويب ملف "File Tab"؟  
In MS Word 2016: Which of the following commands is **NOT** available in the File Tab?

 فتح Open حفظ Save حفظ باسم Save As لتفريق إملائي ونحوي Spelling and Grammar

حفظ والتالي





40 مجموع الأسئلة في الاختبار | الأسئلة المحولة: 5

Practical

Objective

رقم السؤال 7

في تطبيق مايكروسوفت اكسل 2016: أي مما يلي هو دالة منطقية؟  
In MS Excel 2016: Which of the following is a **Logical Function**?

MAX

IF

SUM

MIN

حفظ والتالي





40 مجموع الأسئلة في الاختبار | الأسئلة المحولة: 5

Practical

Objective

رقم السؤال 7

في تطبيق مايكروسوفت اكسل 2016: أي مما يلي هو دالة منطقية؟  
In MS Excel 2016: Which of the following is a **Logical Function**?

MAX

IF

SUM

MIN

حفظ والتالي





40 مجموع الأسئلة في الاختبار | الأسئلة المحلولة: 5

Practical

Objective

رقم السؤال 8

في مايكروسوفت بوربوينت 2016: ينقسم العرض التقديمي إلى -----  
In MS PowerPoint 2016: The presentation is divided into -----.

جداول Tables

مستندات Documents

شرائح Slides

مصفحات Workbooks



Practical

Objective

رقم السؤال 6

في تطبيق مايكروسوفت بوربوينت 2016: تُستخدم علامة التنوير السياقية "تلميق" لتحسين مظهر صورة تم إدراجها في عرض تقديمي.  
erPoint 2016. The contextual "Format" Tab is used to enhance the appearance of a picture that was inserted in a presentation

TRUE صح

FALSE خطأ

حفظ التالي





Practical

Objective

رقم السؤال 4

في تطبيق مايكروسوفت بوربوينت 2016: أي من المجموعات التالية تدرج تحت علامة التبويب "الصفحة الرئيسية"؟  
In MS PowerPoint 2016: Which of the following groups does exist on the "Home" Tab?

خلايا Cells

محاذاة Alignment

رسم Drawing

الماط Styles



Practical

Objective

رقم السؤال 5

في تطبيق مايكروسوفت وورد 2016، من علامة التبويب "إدراج" في مجموعة "رأس وتذييل" الصفحة، يمكننا إدراج رقم الصفحة بأشكال مختلفة.  
In MS Word 2016. From the "Insert" Tab in the "Header & Footer" group, we can insert the page number in different styles.

صح TRUE

خطأ FALSE

حفظ والتالي





Practical

Objective

رقم السؤال 3

أي من المجموعات التالية تنتمي فقط إلى تطبيق مايكروسوفت اكسيل 2016 وليست مشتركة مع تطبيق وورد 2016 و بوربوينت 2016?  
Which of the following groups belongs **ONLY** to Excel 2016 and **NOT** shared with MS Word 2016 and MS PowerPoint 2016?

تعليقات Comments

تحرير Editing

المحاذاة Alignment

تدقيق Proofing



Practical

Objective

رقم السؤال 1

في تطبيق مايكروسوفت وورد 2016: يمكن تغيير حجم الصفحة وهوامشها من خلال علامة التبويب .....  
In MS Word 2016: The size of the page and its margins can be changed by the ..... Tab

إدراج Insert

الصفحة الرئيسية Home

تنسيق Layout

عرض View

حفظ والتالي





Practical

Objective

رقم السؤال 2

في تطبيق مايكروسوفت بوربوينت 2016 تحتوي علامة التبويب عرض على مجموعة طرق العرض الرئيسية التي تسمح بتغيير .....  
In MS PowerPoint 2016 The View Tab contains "Master Views" group which allow to change .....

- عرض الشرائح Slide Show
- الشرائح الرئيسية Master Slides
- الشرائح العادية Normal Slides
- العرض الرئيسي Master Show

خط التالي



Practical

Objective

رقم السؤال 14

في مايكروسوفت اكسل 2016: أي من الطرق التالية لا تعتبر طريقة لحفظ مملكتك؟  
In MS Excel 2016: Which of the following methods is **NOT** considered as a way to save a Workbook?

- استخدام مفتاح الوظيفة F11  
Use the Function key F11
- النقر فوق علامة التبويب ملف ثم تحديد حفظ  
Click the "File" Tab and select "Save"
- النقر فوق أيقونة حفظ الموجودة في شريط أدوات الوصول السريع  
Click the "Save" icon on the Quick Access tool bar
- استخدام مفاتيح الاختصار Ctrl + S  
Use the shortcut key Ctrl + S

حفظ التالي





Practical

Objective

رقم السؤال 12

في تطبيق مايكروسوفت وورد 2016: لعمل تحديدات متعددة غير متجاورة، اضغط باستمرار على المفتاح ----- ثم حدد

In MS Word 2016: To make multiple selections which are NOT adjacent, keep the ----- key pressed and select.

Home

Ctrl

Tab

Alt

حفظ والذلي

Practical

Objective

رقم السؤال 13

في تطبيق مايكروسوفت بوربوينت 2016: أي من المجموعات التالية غير موجودة في علامة التبويب "حركات" ؟  
In MS PowerPoint 2016: Which of the following groups does **NOT** exist in the "Animations" Tab?

- توقيت Timing
- معاينة Preview
- حركات Animations
- سمات Themes

حفظ والتالي





Practical

Objective

رقم السؤال 11

في تطبيق مايكروسوفت وورد 2016: أي من الأوامر التالية لا تندرج ضمن أوامر علامة التبويب ملف "File Tab"؟  
In MS Word 2016: Which of the following commands is **NOT** available in the File Tab?

 فتح Open حفظ Save حفظ باسم Save As لتفريق إملائي ونحوي Spelling and Grammar

حفظ والتالي



Practical

Objective

رقم السؤال 9

في تطبيق مايكروسوفت اكسل 2016: أي من علامات التبويب التالية تُستخدم لتغيير السمات (النسق) بالإضافة إلى املأ الخطوط وأنظمة الألوان والتأثيرات الرسومية؟  
MS Excel 2016. Which of the following Tabs is used to change **Themes** as well as **Fonts** style, **Colors** scheme, and graphical **Effects**

صيغ Formulas

تخطيط الصفحة Page Layout

الصفحة الرئيسية Home

بيانات Data

حفظ والتالى





40 مجموع الأسئلة في الاختبار | الأسئلة المحلولة: 5

Practical

Objective

رقم السؤال 10

في تطبيق مايكروسوفت اكسل 2016: حدد البيانات في ورقة عمل واضغط على المفتاح ----- من لوحة المفاتيح لإنشاء مخطط  
In MS Excel 2016: Select data in a Worksheet and press the ----- key on the keyboard to create a chart.

F5

F11

F2

F7



40 مجموع الأسئلة في الاختبار | الأسئلة المحلولة: 5

Practical

Objective

رقم السؤال 8

في مايكروسوفت بوربوينت 2016: ينقسم العرض التقديمي إلى -----  
In MS PowerPoint 2016: The presentation is divided into -----.

جداول Tables

مستندات Documents

شرائح Slides

مصفحات Workbooks





Practical

Objective

رقم السؤال 6

في تطبيق مايكروسوفت بوربوينت 2016: تُستخدم علامة التنوير السياقية "تلميق" لتحسين مظهر صورة تم إدراجها في عرض تقديمي.  
erPoint 2016. The contextual "Format" Tab is used to enhance the appearance of a picture that was inserted in a presentation

TRUE صح

FALSE خطأ

حفظ والتالي



40 مجموع الأسئلة في الاختبار | الأسئلة المحولة: 5

Practical

Objective

رقم السؤال 7

في تطبيق مايكروسوفت اكسل 2016: أي مما يلي هو دالة منطقية؟  
In MS Excel 2016: Which of the following is a **Logical Function**?

MAX

IF

SUM

MIN

حفظ والتالي



Practical

Objective

رقم السؤال 9

في مايكروسوفت وورد 2016 : يستخدم اختصار لوحة المفاتيح Ctrl + Backspace لـ \_\_\_\_\_  
 In MS Word 2016. The keyboard shortcut "Ctrl + Backspace" is used to \_\_\_\_\_

- ① حذف الحرف الموجود بعد نقطة الإدراج  
 delete the existing character after the insertion point
- ② حذف فقرة كاملة على يمين نقطة الإدراج  
 delete the entire paragraph to the right of the insertion point
- ③ الانتقال إلى نهاية السطر الحالي  
 move to the end of the current line
- ④ حذف الكلمة الموجودة قبل نقطة الإدراج  
 delete the existing word before the insertion point

حفظ وافتح





Practical

Objective

رقم السؤال 4

في تطبيق مايكروسوفت بوربوينت 2016: أي من المجموعات التالية تدرج تحت علامة التبويب "الصفحة الرئيسية"؟  
In MS PowerPoint 2016: Which of the following groups does exist on the "Home" Tab?

خلايا Cells

محاذاة Alignment

رسم Drawing

الماط Styles





Practical

Objective

رقم السؤال 5

في تطبيق مايكروسوفت وورد 2016، من علامة التبويب "إدراج" في مجموعة "رأس وتذييل" الصفحة، يمكننا إدراج رقم الصفحة بأشكال مختلفة.  
In MS Word 2016. From the "Insert" Tab in the "Header & Footer" group, we can insert the page number in different styles.

صح TRUE

خطأ FALSE

حفظ والتالي



Practical

Objective

رقم السؤال 3

أي من المجموعات التالية تنتمي فقط إلى تطبيق مايكروسوفت اكسيل 2016 وليست مشتركة مع تطبيق وورد 2016 و بوربوينت 2016?  
Which of the following groups belongs **ONLY** to Excel 2016 and **NOT** shared with MS Word 2016 and MS PowerPoint 2016?

تعليقات Comments

تحرير Editing

المحاذاة Alignment

تدقيق Proofing





Practical

Objective

رقم السؤال 1

في تطبيق مايكروسوفت وورد 2016: يمكن تغيير حجم الصفحة وهوامشها من خلال علامة التبويب .....  
In MS Word 2016: The size of the page and its margins can be changed by the ..... Tab

إدراج Insert

الصفحة الرئيسية Home

تنسيق Layout

عرض View

حفظ التالي





Practical

Objective

رقم السؤال 2

في تطبيق مايكروسوفت بوربوينت 2016 تحتوي علامة التبويب عرض على مجموعة طرق العرض الرئيسية التي تسمح بتغيير .....  
In MS PowerPoint 2016 The View Tab contains "Master Views" group which allow to change .....

- عرض الشرائح Slide Show
- الشرائح الرئيسية Master Slides
- الشرائح العادية Normal Slides
- العرض الرئيسي Master Show

خط التالي





Practical

Objective

رقم السؤال 18

في تطبيق مايكروسوفت اكسل 2016: الدالة ..... تُستخدم للحصول على أقل درجة من درجات اختبارات الطلاب.

In MS Excel 2016: the function ..... would be used to find the lowest score on a series of student test scores.

MEDIAN

MIN

SUM

MINIMUM

حفظ والتالي





Practical

Objective

رقم السؤال 16

في تطبيق مايكروسوفت اكسل 2016: يتم استخدام خاصية ..... لإكمال تسلسل الأرقام بشكل سريع.  
In MS Excel 2016: The ..... feature is used to quickly completes a series of data.

 Auto Complete التكملة التلقائية Auto Calculate الحساب التلقائي Sort and Filter الترتيب والتصفية Auto Fill التعبئة التلقائية

جهدك والنتائج





Practical

Objective

رقم السؤال 15

في تطبيق مايكروسوفت بوربوينت 2016: في علامة التبويب "الانتقالات"، تستخدم أيقونة "معاينة" لـ ..... على الترتيب الحالية  
In MS PowerPoint 2016: The "Preview" icon in the "Transitions" Tab is used to ..... to the current slide.

- معاينة الوسائط Preview Media
- معاينة الانتقال Preview Transition
- معاينة قبل الطباعة Print Preview
- معاينة الحركات Preview Animations



Practical

Objective

رقم السؤال 17

في تطبيق مايكروسوفت بورنوبل 2016: تحتوي مجموعة "إعداد" في علامة التبويب "عرض الشرائح" على أمر \_\_\_\_\_  
In MS PowerPoint 2016: The "Setup" group on "Slide Show" Tab contains the \_\_\_\_\_ command.

تدقيق إملائي Spelling

تكبير وتسخير Zoom

إخفاء الشريحة Hide Slide

عرض شرائح مخصص Custom Slide Show

حفظ والتالي





Practical

Objective

رقم السؤال 14

في مايكروسوفت اكسل 2016: أي من الطرق التالية لا تعتبر طريقة لحفظ مملكتك؟  
In MS Excel 2016: Which of the following methods is **NOT** considered as a way to save a Workbook?

- استخدام مفتاح الوظيفة F11  
Use the Function key F11
- النقر فوق علامة التبويب ملف ثم تحديد حفظ  
Click the "File" Tab and select "Save"
- النقر فوق أيقونة حفظ الموجودة في شريط أدوات الوصول السريع  
Click the "Save" icon on the Quick Access tool bar
- استخدام مفاتيح الاختصار Ctrl + S  
Use the shortcut key Ctrl + S

حفظ والذلي

Practical

Objective

رقم السؤال 13

في تطبيق مايكروسوفت بوربوينت 2016: أي من المجموعات التالية غير موجودة في علامة التبويب "حركات" ؟  
In MS PowerPoint 2016: Which of the following groups does **NOT** exist in the "Animations" Tab?

- توقيت Timing
- معاينة Preview
- حركات Animations
- سمات Themes

حفظ والتالي





Practical

Objective

رقم السؤال 12

في تطبيق مايكروسوفت وورد 2016: لعمل تحديدات متعددة غير متجاورة، اضغط باستمرار على المفتاح ----- ثم حدد

In MS Word 2016: To make multiple selections which are NOT adjacent, keep the ----- key pressed and select.

Home

Ctrl

Tab

Alt

حفظ والذلي



Practical

Objective

رقم السؤال 11

في تطبيق مايكروسوفت وورد 2016: أي من الأوامر التالية لا تندرج ضمن أوامر علامة التبويب ملف "File Tab"؟  
In MS Word 2016: Which of the following commands is **NOT** available in the File Tab?

 فتح Open حفظ Save حفظ باسم Save As لتفتيح إملائي ونحوي Spelling and Grammar

حفظ والتالي





Practical

Objective

رقم السؤال 11

في تطبيق مايكروسوفت وورد 2016: أي من الأوامر التالية لا تندرج ضمن أوامر علامة التبويب ملف "File Tab"؟  
In MS Word 2016: Which of the following commands is **NOT** available in the File Tab?

 فتح Open حفظ Save حفظ باسم Save As لتفتيح إملائي ونحوي Spelling and Grammar

حفظ والتالي



40 مجموع الأسئلة في الاختبار | الأسئلة المحلولة: 5

Practical

Objective

رقم السؤال 10

في تطبيق مايكروسوفت اكسل 2016: حدد البيانات في ورقة عمل واضغط على المفتاح ----- من لوحة المفاتيح لإنشاء مخطط  
In MS Excel 2016: Select data in a Worksheet and press the ----- key on the keyboard to create a chart.

F5

F11

F2

F7





40 مجموع الأسئلة في الاختبار | الأسئلة المحلولة: 5

Practical

Objective

رقم السؤال 10

في تطبيق مايكروسوفت اكسل 2016: حدد البيانات في ورقة عمل واضغط على المفتاح ----- من لوحة المفاتيح لإنشاء مخطط  
In MS Excel 2016: Select data in a Worksheet and press the ----- key on the keyboard to create a chart.

F5 F11 F2 F7





40 مجموع الأسئلة في الاختبار | الأسئلة المحولة: 5

Practical

Objective

رقم السؤال 7

في تطبيق مايكروسوفت اكسل 2016: أي مما يلي هو دالة منطقية؟  
In MS Excel 2016: Which of the following is a **Logical Function**?

MAX

IF

SUM

MIN

حفظ والتالي





40 مجموع الأسئلة في الاختبار | الأسئلة المحلولة: 5

Practical

Objective

رقم السؤال 8

في مايكروسوفت بوربوينت 2016: ينقسم العرض التقديمي إلى -----  
In MS PowerPoint 2016: The presentation is divided into -----.

جداول Tables

مستندات Documents

شرائح Slides

مصفحات Workbooks



Practical

Objective

رقم السؤال 6

في تطبيق مايكروسوفت بوربوينت 2016: تُستخدم علامة التنوير السياقية "تلميق" لتحسين مظهر صورة تم إدراجها في عرض تقديمي.  
erPoint 2016. The contextual "Format" Tab is used to enhance the appearance of a picture that was inserted in a presentation

TRUE صح

FALSE خطأ

حفظ والتالي





40 مجموع الأسئلة في الاختبار | الأسئلة المحولة: 5

Practical

Objective

رقم السؤال 7

في تطبيق مايكروسوفت اكسل 2016: أي مما يلي هو دالة منطقية؟  
In MS Excel 2016: Which of the following is a **Logical Function**?

MAX

IF

SUM

MIN

حفظ والتالي



Practical

Objective

رقم السؤال 5

في تطبيق مايكروسوفت وورد 2016، من علامة التبويب "إدراج" في مجموعة "رأس وتذييل" الصفحة، يمكننا إدراج رقم الصفحة بأشكال مختلفة.  
In MS Word 2016, From the "Insert" Tab in the "Header & Footer" group, we can insert the page number in different styles.

صح TRUE

خطأ FALSE

حفظ والتالي





Practical

Objective

رقم السؤال 3

أي من المجموعات التالية تنتمي فقط إلى تطبيق مايكروسوفت اكسيل 2016 وليست مشتركة مع تطبيق وورد 2016 و بوربوينت 2016?  
Which of the following groups belongs **ONLY** to Excel 2016 and **NOT** shared with MS Word 2016 and MS PowerPoint 2016?

تعليقات Comments

تحرير Editing

المحاذاة Alignment

تدقيق Proofing



Practical

Objective

رقم السؤال 4

في تطبيق مايكروسوفت بوربوينت 2016: أي من المجموعات التالية تدرج تحت علامة التبويب "الصفحة الرئيسية"؟  
In MS PowerPoint 2016: Which of the following groups does exist on the "Home" Tab?

خلايا Cells

محاذاة Alignment

رسم Drawing

الماط Styles





Practical

Objective

رقم السؤال 2

في تطبيق مايكروسوفت بوربوينت 2016 تحتوي علامة التبويب عرض على مجموعة طرق العرض الرئيسية التي تسمح بتغيير .....  
In MS PowerPoint 2016 The View Tab contains "Master Views" group which allow to change .....

- عرض الشرائح Slide Show
- الشرائح الرئيسية Master Slides
- الشرائح العادية Normal Slides
- العرض الرئيسي Master Show

خط التالي



Practical

Objective

رقم السؤال 12

في تطبيق مايكروسوفت وورد 2016: لعمل تحدييات متعددة غير متجاورة، اضغط باستمرار على المفتاح ..... ثم حدد  
In MS Word 2016: To make multiple selections which are **NOT** adjacent, keep the ..... key pressed and select.

Home

Ctrl

Tab

Alt





Practical

Objective

رقم السؤال 1

في تطبيق مايكروسوفت وورد 2016: يمكن تغيير حجم الصفحة وهوامشها من خلال علامة التبويب .....  
In MS Word 2016: The size of the page and its margins can be changed by the ..... Tab

إدراج Insert

الصفحة الرئيسية Home

تنسيق Layout

عرض View

حفظ التالي

Practical

Objective

رقم السؤال 9

في تطبيق مايكروسوفت اكسل 2016. أي من علامات التبويب التالية تُستخدم لتغيير السمات (النسق) بالإضافة إلى النمط الخطوط وألوان الخانات والتأثيرات الرسومية؟  
MS Excel 2016. Which of the following Tabs is used to change **Themes** as well as **Fonts** style, **Colors** scheme, and graphical?  
**Effects**

 صيغ Formulas تخطيط الصفحة Page Layout الصفحة الرئيسية Home بيانات Data

حفظ والتالي





IT\_FT\_Sem1\_2019

MKCL OES  
Online Evaluation System

40 مجموع الأسئلة في الاختبار | الأسئلة المحلولة: 8

Practical

Objective

رقم السؤال 22

في تطبيق مايكروسوفت اكسل 2016: يُستخدم حرف العمود مكتوباً برقم الصف للإشارة إلى .....  
In MS Excel 2016: The Column letter followed by the Row number is used to refer to .....

- شريط الصيغة Formula Bar
- عنوان الخلية Cell Address
- مربع الاسم Name Box
- اسم ورقة العمل Sheet Name

حفظ والتالي



Practical

Objective

رقم السؤال 21

في تطبيق مايكروسوفت وورد 2016: أي من الإختيارات التالية ليس من خيارات عرض الشريط "Ribbon"؟  
In MS Word 2016: Which of the following is **NOT** a Ribbon Display Options?

إظهار علامات التبويب والأوامر  
Show Tabs and Commands

إخفاء الشريط تلقائياً  
Auto-hide Ribbon

إظهار علامات التبويب  
Show Tabs

حذف الشريط تماماً  
Completely delete the Ribbon

حفظ والتالي





Practical

Objective

رقم السؤال 19

في تطبيق مايكروسوفت 2016. لفتح ملف قمت بحفظه مسبقاً ، انقر فوق الأمر "جديد" من علامة التبويب "ملف".

In MS PowerPoint 2016: In order to open a file that you had previously saved, Click the "NEW" command from the "File" Tab.

TRUE صح

FALSE خطأ

حفظ والتالي





Practical

Objective

رقم السؤال 20

في تطبيق مايكروسوفت اكسل 2016: إذا كانت الخلية A1 تحتوي على الاسم "taibah university" فإن نتيجة الدالة =UPPER(A1) هي .....

In MS Excel 2016. If the cell A1 contains the name "taibah university", then result of the function = UPPER(A1) is .....

Taibah University

taibah university

TAIBAH UNIVERSITY

17

حفظ والتالي





Practical

Objective

رقم السؤال 18

في تطبيق مايكروسوفت اكسل 2016: الدالة ..... تُستخدم للحصول على أقل درجة من درجات اختبارات الطلاب.

In MS Excel 2016: the function ..... would be used to find the lowest score on a series of student test scores.

MEDIAN

MIN

SUM

MINIMUM

حفظ والتالي





Practical

Objective

رقم السؤال 16

في تطبيق مايكروسوفت اكسل 2016: يتم استخدام خاصية ..... لإكمال تسلسل الأرقام بشكل سريع.  
In MS Excel 2016: The ..... feature is used to quickly completes a series of data.

 Auto Complete التكملة التلقائية Auto Calculate الحساب التلقائي Sort and Filter الترتيب والتصفية Auto Fill التعبئة التلقائية

جهدك والنتائج





Practical

Objective

رقم السؤال 17

في تطبيق مايكروسوفت بورنوبل 2016: تحتوي مجموعة "إعداد" في علامة التبويب "عرض الشرائح" على أمر \_\_\_\_\_  
In MS PowerPoint 2016: The "Setup" group on "Slide Show" Tab contains the \_\_\_\_\_ command.

تدقيق إملائي Spelling

تكبير وتسخير Zoom

إخفاء الشريحة Hide Slide

عرض شرائح مخصص Custom Slide Show

حفظ والتالي



Practical

Objective

رقم السؤال 15

في تطبيق مايكروسوفت بوربوينت 2016: في علامة التبويب "الانتقالات"، تستخدم أيقونة "معاينة" لـ ..... على الشريحة الحالية.  
In MS PowerPoint 2016: The "Preview" icon in the "Transitions" Tab is used to ..... to the current slide.

- معاينة الوسائط Preview Media
- معاينة الانتقال Preview Transition
- معاينة قبل الطباعة Print Preview
- معاينة الحركات Preview Animations